

 Fecha:
 25/03/2025
 Audiencia:
 12.000

 Vpe:
 \$338.607
 Tirada:
 4.000

 Vpe pág:
 \$1.057.500
 Difusión:
 4.000

 Vpe portada:
 \$1.057.500
 Ocupación:
 32,02%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 2

Llevan luz rural a 14 familias de Las Cañas en Canela

El anhelo de contar con luz eléctrica en el sector de Las Cañas, comuna de Canela, finalmente se hizo realidad.

Gracias a una inversión de \$254 millones, de los cuales \$110 millones fueron aportados por el Gobierno Regional y \$144 millones por la empresa CGE, 14 familias ahora pueden acceder a un suministro eléctrico estable, abriendo la puerta a nuevas oportunidades y mejorando su calidad de vida.

El proyecto, que incluyó la instalación de más de 4 kilómetros de líneas de media tensión y casi 2.7 kilómetros de baja tensión, no solo proporciona electricidad a las familias, sino que también les abre nuevas oportunidades en



refrigeración, iluminación segura y emprendimientos. Tras enfrentar diversos desafíos administrativos y técnicos desde 2018, esta obra refuerza el compromiso con la equidad territorial, llevando progreso a sectores históricamente postergados.